
Herr Haake erklärte, dass bereits unter TOP 4 sehr ausführlich über den aktuellen 
Sachstand berichtet wurde und zeigte sich erfreut darüber, dass zu diesem Thema ein 
großer Fortschritt erzielt worden ist. 
 
Herr Gleß betonte, dass diese Anfrage trotzdem noch schriftlich beantwortet werden 
muss. Einige der Fragen der Fraktion konnten bis heute noch nicht beantwortet werden, 
weil noch keine endgültige Planung vorliegt. 
 
 
 


